

A8 Mehr Fußgängerüberwege in München schaffen

Antragsteller*in: Erik Großmann (KV München)

Tagesordnungspunkt: 5. Anträge

Antragstext

- 1 Die Grünen setzen sich für folgendes ein:
- 2 Mehr neue Fußgängerüberwege für München und dass diverse Signalanlagen (Ampeln),
- 3 die vorwiegend für Fußgänger genutzt werden, ersetzt werden.

Begründung

1. Mehr Rechte für Fußgänger, die Straße einfach und sicher zu überqueren.
2. Signalanlagen können kostengünstig ersetzt werden. Weiterhin sind die Instandhaltungs- und Energiekosten geringer.
3. Die Auto- und Radfahrer sowie Fußgänger müssen sich wieder vielmehr verständigen. Die Aufmerksamkeit im Verkehr wird erhöht. Das Miteinander verbessert.
4. Beispiel Straßenbahn bzw. Bus: An Haltestellen wird heute oft eine Fußgängerampel gebaut, das erhöht die Kosten für den ÖPNV, gerade bei Neubauten. Für das queren der Straßenbahngleise würde sich eine simple Umlaufsperre eignen um einen sicheren Übergang für Fußgänger zu schaffen, bei der Straße ein Fußgängerüberweg.